



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : PENANDATANGANAN BERITA ACARA
PENGADAAN PEMASANGAN
PENERANGAN JALAN UMUM (PJU) DI
KECAMATAN BABELAN**

HARI/TGL : RABU, 14 JUNI 2023

PUKUL : 13.00 s/d SELESAI

**TEMPAT : KANTOR DESA MUARA BAKTI
KECAMATAN BABELAN**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلُقْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

YSH. KEPALA BADAN PERENCANAAN DAN
PEMBANGUNAN DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS PERHUBUNGAN KABUPATEN
BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS SUMBER DAYA AIR, BINA
MARGA DAN BINA KONSTRUKSI;

YSH. PRESIDEN DIREKTUR PT. CIKARANG
LISTRINDO, TBK BESERTA JAJARAN;

YSH. CAMAT BABELAN;

YSH. DANRAMIL BABELAN;

YSH. KEPALA DESA MUARA BAKTI DAN BUNI BAKTI;

YSH. TOKOH AGAMA, TOKOH MASYARAKAT DAN
TOKOH PEMUDA;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI, DALAM ACARA **KEGIATAN PENANDATANGANAN BERITA ACARA PENGADAAN PEMASANGAN PENERANGAN JALAN UMUM (PJU) DI KECAMATAN BABELAN MELALUI PROGRAM CSR PT CIKARANG LISTRINDO, TBK.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SALAH SATU BENTUK PARTISIPASI DUNIA USAHA MELALUI PROGRAM TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN PERUSAHAAN (TJSLP) ATAU CSR MERUPAKAN LANGKAH NYATA BAGI PERUSAHAAN MENGAMBIL BAGIAN DAN TURUT SERTA DALAM PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BEKASI.

HAL TERSEBUT SEJALAN DENGAN AMANAT PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 47 TAHUN 2012 TENTANG TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN PERSEROAN TERBATAS, BAHWA PERUSAHAAN WAJIB IKUT BERPERAN SERTA SECARA AKTIF DALAM PEMBANGUNAN EKONOMI BERKELANJUTAN GUNA MENINGKATKAN KUALITAS KEHIDUPAN DAN LINGKUNGAN YANG BERMANFAAT, BAIK BAGI PERSEROAN SENDIRI, KOMUNITAS SETEMPAT, MAUPUN MASYARAKAT PADA UMUMNYA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI
INGIN MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PT.
CIKARANG LISTRINDO YANG SECARA KONSISTEN
MELAKSANAKAN PROGRAM DAN KEGIATAN CSR DI
WILAYAH KABUPATEN BEKASI KHUSUSNYA
DIWILAYAH KECAMATAN BABELAN.

INI MENJADI DEDIKASI PT. CIKARANG LISTRINDO
UNTUK MEMBANTU MENINGKATKAN
INFRASTRUKTUR DAN KEAMANAN JALAN DI
WILAYAH KABUPATEN BEKASI. CSR YANG
DILAKUKAN INI TIDAK HANYA MEMBERIKAN
MANFAAT LANGSUNG KEPADA MASYARAKAT,
TETAPI JUGA MENCERMINKAN KOMITMEN DAN
KEPEDULIAN TERHADAP PERKEMBANGAN
KABUPATEN BEKASI.

KARENA SEBAGAIMANA KITA TAHU, PENERANGAN JALAN UMUM MEMILIKI PERAN YANG SANGAT PENTING DALAM MENCIPTAKAN LINGKUNGAN YANG AMAN DAN NYAMAN BAGI WARGA KABUPATEN BEKASI, KECAMATAN BABELAN KHUSUSNYA. KARENA DENGAN ADANYA LAMPU JALAN YANG MEMADAI, KITA DAPAT MENGURANGI RISIKO KECELAKAAN DI MALAM HARI, MENINGKATKAN KEAMANAN MASYARAKAT, SERTA MEMBERIKAN RASA PERCAYA DIRI BAGI MEREKA YANG HARUS BERAKTIVITAS DI LUAR RUANGAN PADA LARUT MALAM.

KAMI PUN MENGHIMBAU KEPADA DINAS PERHUBUNGAN SEBAGAI PENGELOLA PENERANGAN JALAN UMUM (PJU) DAN SELURUH WARGA KABUPATEN BEKASI UNTUK MENJAGA DAN MEMELIHARA SARANA YANG TELAH DIBANGUN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA.

MELALUI KERJASAMA YAANG BAIK, KITA DAPAT MEMASTIKAN BAHWA PENERANGAN JALAN UMUM INI AKAN TERUS BERFUNGSI DENGAN BAIK DAN MEMBERIKAN MANFAAT YANG MAKSIMAL BAGI MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SEKALI LAGI, SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PT. CIKARANG LISTRINDO ATAS KONTRIBUSINYA YANG BERHARGA. SEMOGA CSR INI DAPAT MEMBERIKAN MANFAAT YANG BESAR BAGI MASYARAKAT DAN SEMAKIN MEMPERKUAT KERJASAMA YANG BAIK ANTARA SEKTOR SWASTA DAN PEMERINTAH.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.